

Los jugadores locales respondieron a la convocatoria del Pepiño Rodríguez

REDACCIÓN > FERROL

■ Casi medio centenar de ajedrecistas secundaron este sábado la convocatoria de una nueva cita del Memorial Pepiño Rodríguez de ajedrez —en esta ocasión además calificada de cara a la puntuación como A—, el Torneo Sidrería Los Molinos, que alcanzaba con esta su undécima edición con la organización del Club Capablanca. Los premios en metálico atrajeron a un buen número de deportistas de toda Galicia, pero destacó la asistencia de locales, que además llegaron muy arriba en la clasificación general.

La prueba se disputó a siete rondas y el jugador que alcanzó una mejor puntuación en la tabla fue el Gran Maestro Aleksa Strikovic, que únicamente cedió unas tablas y por tanto terminó la cita con seis puntos y medio. A su lado en el teórico podium se situaron, sin embargo, dos competidores locales, el Maestro Internacional Diego Guerra y el joven Walter López, con seis y cinco puntos en total, respectivamente. Empatado en el global con López terminó un grupo de tres ajedrecistas, pero al departamental le favoreció el sis-

TORNEO

El Gran Maestro Aleksa Strikovic dominó el cuadro absoluto del Open Sidrería Los Molinos

tema de desempate establecido en esta competición.

El torneo se caracterizó por un elevado nivel en las partidas, así como por la amplitud de categorías en las que finalmente hubo galardones. Así, la organización premió al mejor jugador sin ELO, Isaac Regueiro, y al más destacado del grupo de menos de 2.000, Aday Rivera. El primer clasificado del Capablanca, club organizador, fue Rolando Martínez, y las posiciones de privilegio en los cuadros sub 10, sub 12 y sub 14 fueron, respectivamente, para Héctor Vilar, Miguel Picos y Henrique Rey.

La prueba servirá para clarificar un poco más la clasificación general del Memorial Pepiño Rodríguez, un circuito comarcal que llega este año a su segunda edición y que ha encontrado una

gran respuesta de los ajedrecistas de la comarca. Al ser una cita clasificada como A, los puntos de los competidores se contabilizarán en su totalidad, mientras que en los B esta cifra se reduce a la mitad.

Próximas pruebas > El torneo memorial ha alcanzado ya su ecuador, pero no tendrá continuidad hasta principios del próximo mes de diciembre, momento en que se resolverá las dos pruebas que restan. Éstas, además, se desarrollarán de forma consecutiva aprovechando la festividad del puente de la Constitución. Así, los días cinco y seis se celebrará el Torneo Casino de Franza en las instalaciones de esta sociedad mugardesa. La Escola Ferrolá se encargará de la organización de esta prueba, que se prolongará a lo largo de dos jornadas en sesión vespertina el primero de los días y matutina el segundo. El mismo club llevará a cabo a continuación, en Pontedeume, el campeonato que resolverá los premios del Memorial Pepiño Rodríguez. En esta cita habrá sorteo de regalos para los grupos de edad de los más jóvenes.



Los ajedrecistas de la comarca secundaron la convocatoria